

Formulaire de rétractation

Le présent formulaire doit être complété et renvoyé uniquement si le Participant souhaite se rétracter de l'inscription passée sur le site web cité ci-dessous sauf exclusions ou limites à l'exercice du droit de rétractation suivant les Conditions Générales applicables.

- Nom du site d'événement :
- URL du site :
- Numéro d'inscription :
- Nom du participant :
- Adresse du participant :

Signature du participant :

Ce formulaire est à renvoyer par courrier postal à l'adresse indiquée dans la rubrique 'Contact' du site web concerné en accompagnant sa demande de tout document d'identité signé.

Withdrawal form

This form must be completed and returned only if the Participant wishes to withdraw from the registration made on the website cited below, except for exclusions or limits to the exercise of the right of withdrawal according to the applicable General Conditions.

- Name of the event site:
- Site URL:
- Registration number:
- Participant name:
- Participant address:

Participant's signature:

This form should be returned by post mail to the address indicated in the 'Contact' section of the relevant website, along with your request for any signed identity document.